

ANHELADO ENCUENTRO

Vecinos de población Diego Portales se reúnen para tratar proyecto de feria libre

CURICÓ. Vecinos de la población Diego Portales, recibirán la visita de representantes de la Municipalidad de Curicó y de la empresa constructora a cargo de las obras ligadas al proyecto de reposición de la feria libre del citado sector. En específico, la reunión se llevará a cabo hoy a las 19:00 horas, en la sede social de la población Diego Portales.

Desde el Departamento de Organizaciones Comunitarias del municipio, informaron que el objetivo de dicho encuentro es tratar algunas materias relacionadas a tal proyecto y que

preocupan a la junta vecinal.

DETALLES

Si bien la reposición de esta feria libre, ubicada en calle Doctor Osorio, entre Membrillar y Chacabuco, fue adjudicada en enero de este año a la Empresa Alta Cima (por sobre 184 millones de pesos), se indicó que

presentó un retraso debido a inconvenientes de carácter administrativo.

Se trata de un proyecto FRIL (Fondo Regional de Iniciativa Local) logrado durante el 2023 y que considera la construcción de modernos módulos de atención al

público y de servicios higiénicos, materia que viene a solucionar las actuales necesidades de este centro de abastecimiento, que ha venido aumentando la cantidad de atenciones en los últimos años. Las respectivas faenas contarán con un plazo de ejecución de 120 días.

Vecinos del sector, han señalado que desean conocer mayores detalles de este proyecto, por lo que estaban esperando la reunión con municipio y empresa para darles a conocer sus inquietudes, interrogantes que seguramente serán aclaradas con esta reunión.



Hoy será tratada la reposición de la feria libre, del sector Diego Portales.